

Pressemitteilung

Marburger Bund zur Berufung von Daniela Behrens als Gesundheitsministerin: „Niedersachsen braucht andauernde gesundheits- und sozialpolitische Impulse“

Zur Berufung von Daniela Behrens zur Ministerin für Soziales, Gesundheit und Gleichstellung des Landes Niedersachsen erklären die Vorsitzenden des Marburger Bundes Niedersachsen, Hans Martin Wollenberg und Andreas Hammerschmidt:

„Wir begrüßen, dass der Ministerpräsident eine schnelle Entscheidung über eine Nachfolgerin für Carola Reimann getroffen hat. Nicht nur angesichts der Corona-Pandemie ist es wichtig, das Sozialministerium nicht lange ohne Führung zu belassen. Niedersachsen braucht andauernde gesundheits- und sozialpolitische Impulse, nicht nur zur Bewältigung der Corona-Krise, sondern auch, um die Ergebnisse der Enquete-Kommission des Landtags zu bewerten und sinnvoll umzusetzen.“

Daniela Behrens bringt als ehemalige Staatssekretärin im Wirtschaftsministerium und aktuelle Abteilungsleiterin im Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend politische Führungserfahrung mit. Wir wünschen Daniela Behrens für ihre Arbeit alles Gute und kluge politische Entscheidungen. Der Marburger Bund Niedersachsen wird sich weiterhin zu gesundheitspolitischen Themen in Niedersachsen äußern und steht auch der neuen Ministerin stets für einen inhaltlichen Austausch zur Verfügung.“

Behrens Vorgängerin, Frau Dr. Carola Reimann, die gestern ihren Rücktritt bekannt gegeben hatte, gaben Wollenberg und Hammerschmidt dankende Worte und Wünsche zur Genesung mit auf den Weg:

„Frau Ministerin Reimann hat ihr Amt aus gesundheitlichen Gründen niedergelegt und dies mit anstehenden Krankenhausaufenthalten begründet, die ihr nicht den vollen Einsatz ermöglichen, den das Amt als Ministerin gerade in diesen herausfordernden Pandemie-Zeiten verlangt. Der Marburger Bund Niedersachsen wünscht Carola Reimann alles Gute und gute Besserung. Gesundheit ist das höchste Gut und hat Vorrang. Wir danken Frau Reimann für ihre Arbeit als Ministerin. Als Verband haben wir uns immer wieder zur Gesundheitspolitik des Landes geäußert. Auch wenn wir nicht immer einer Meinung waren, haben wir großen Respekt vor dem Engagement der Ministerin in Zeiten der Corona-Pandemie in Niedersachsen. Vielen Dank!“

Hannover, 02. März 2021

Pressekontakt: Anna Dierking, Pressereferentin Marburger Bund Niedersachsen,
Mobil: 0172 6473849, dierking@mb-niedersachsen.de